



À VOIR  
sur cannes.com

## FESTIVAL INTERNATIONAL DES FILMS DES ÉCOLES DE CINÉMA : UNE PREMIÈRE ÉDITION RÉUSSIE

Du 4 au 6 mai dernier, à l'espace Miramar, s'est tenue la première édition du Festival international des films des écoles de cinéma (FIFEC). Créé par la Mairie de Cannes, en partenariat avec le Poitiers Film Festival (PFF) et sous le haut patronage de la commission nationale française de l'UNESCO, l'événement ouvert à tous a permis au grand public et aux professionnels de découvrir toute la richesse des films réalisés par les étudiants internationaux des écoles de cinéma et ceux des établissements cannois - Campus Georges Méliès, ESRA, BTS audiovisuel du lycée Carnot - à travers trois jours de projections de courts métrages sélectionnés par un jury composé d'étudiants cannois, suivies d'échanges entre les spectateurs et les équipes de production. Les réalisations de scolaires cannois, menées dans le cadre des actions municipales d'Éducation Artistique et Culturelle (EAC), ont été également mises à l'honneur. Des masterclasses des intervenants des sections parallèles du Festival de Cannes étaient aussi au programme. En outre, les vingt films sélectionnés au sein du concours *Quand le son crée l'image*, organisé par l'UNESCO et la Semaine du Son, ont été diffusés lors d'une séance spéciale. À travers cet événement, David Lisnard a souhaité mettre à l'honneur la jeune création cinématographique, favoriser le rayonnement culturel international de la ville et faciliter l'insertion professionnelle des étudiants dans la filière audiovisuelle. « À Cannes, nous avons fait de la culture le premier budget de la Ville, avec un pilier, notre politique 100% Éducation Artistique et Culturelle, a rappelé le Maire de Cannes. Par les arts, par la culture, les individus s'élevèrent. Plus on arrive à créer, plus on est libre. La culture rassemble, réunit, soude. C'est à la fois collectif et individuel. » Le FIFEC s'inscrit dans le programme *Cannes On Air* de développement de l'économie créative.



## La municipalité nomme un jardin en hommage à Christian Bridoux, héros de la France libre

Résistant gaulliste de la première heure et membre des commandos d'élite du Spécial Air Service des Forces françaises libres, Christian Bridoux a désormais un jardin public cannois à son nom. Le 8 mai dernier, à l'occasion de la commémoration du 80<sup>e</sup> anniversaire de la Victoire des Alliés, le Maire de Cannes a salué le courage et le dévouement inébranlable de ce héros de la Nation décédé en février 2025, en dévoilant la nouvelle plaque nominative de cet espace vert situé en face de l'hôtel de ville, à l'est du Monument aux Morts de Cannes. « C'est une fierté pour notre ville d'honorer Christian Bridoux, grand et véritable héros national devenu Cannois, que nous avons fait Citoyen d'honneur de la Ville de Cannes en 2015, a déclaré David Lisnard. À l'âge de 17 ans, il partit seul sur les routes de France pour rejoindre le général De Gaulle et défendre les valeurs de patriotisme, d'opiniâtreté dans le courage et de loyauté dans la camaraderie. Il est un exemple puissant de droiture et une source d'inspiration dans ce qui fait l'engagent au service d'un idéal qui nous dépasse. Il fut blessé à plusieurs reprises, fut arrêté et réussi à s'enfuir à chaque fois. Il fut dans les premiers commandos entraînés à la dure et parachuté hors des lignes adverses, ces commandos héroïques qui sur le Front d'Italie puis de France ont libéré le pays. Cet engagement, Christian Bridoux le poursuivit notamment en Indochine où il fut blessé à nouveau. Cet exemple nous impose de porter cet héritage avec reconnaissance, avec fidélité, avec gratitude, avec combativité. » La cérémonie s'est poursuivie par des dépôts de gerbes devant le Monument aux Morts en mémoire aux victimes de la Seconde Guerre mondiale, en présence d'élus et de nombreuses personnalités civiles et militaires ainsi que de Michèle, la veuve de Christian Bridoux, de Cannois et visiteurs venus en nombre.



# cannesoleil

N°260 | JUIN 2025



ÉVÉNEMENT  
**Année  
Pagnol :**  
le bouquet  
final

DOSSIER  
**Cannes  
se mobilise  
contre le  
harcèlement  
scolaire**

SOCIAL  
**La Mairie  
ouvre une belle  
résidence  
autonomie  
pour seniors modestes**